Lengua 3.°





Fecha:

El texto que vas a oír habla de algunos comportamientos muy poco deportivos. Escucha atentamente para contestar bien a las preguntas.

Espíritu deportivo, también para padres

«Juego al fútbol en el equipo de mi colegio. Me solía gustar mucho, pero estoy pensando en dejarlo porque no me divierte. Los padres siempre están gritando cosas feas a los jugadores desde las gradas. Dos padres se enzarzaron en una pelea en el último partido. A mí también me gusta ganar, pero solo es un juego. ¿Hay alguna manera de evitar que los padres sean tan mal educados?».

«Los padres que hacen esto deberían sentarse en una esquina y luego irse a la cama sin cenar. No hay excusa para un comportamiento así. Si quieres pasar una tarde dirigiendo insultos y asistiendo a humillaciones públicas, déjales que asistan a la grabación de esos programas de debate».

Es probable que otros compañeros del equipo se sientan igual que tú. ¿Por qué no os reunís y habláis con el entrenador? Él puede hablar con los padres o mandar una carta a casa recordándoles la importancia de la deportividad. Durante un partido, se puede hablar con esos padres y decirles que no se van tolerar comentarios con mala intención dirigidos a sus jugadores.

Desafortunadamente, el mal comportamiento de los padres es un comportamiento muy común. Los entrenadores necesitan reunirse como un grupo para que todos los equipos, al principio de la temporada, informen a los padres de que deben respetar ciertas normas de conducta si quieren asistir a los partidos.

Alex J. Packer, ¡Qué maleducado! Guía de buenas maneras para adolescentes que quieren llegar lejos y salir con éxito de situaciones complicadas. Ediciones Palabra.



1	¿Quién habla en primer lugar?
	Un jugador de fútbol profesional.
	Un niño que juega en un equipo de fútbol.
	El padre de un niño que juega al fútbol.
2	¿Por qué son maleducados los padres en los partidos según el segundo niño?
	Porque no hacen caso a sus hijos mientras juegan al fútbol.
	Porque insultan y se pelean en los partidos de sus hijos.
	Porque no van a los partidos.
3	¿Según el texto que has escuchado estos?
	son comportamientos normales y no se puede hacer nada.
	son comportamientos maleducados y hay que evitarlos.
	son comportamientos maleducados y es mejor ignorarlos.
4	¿Qué solución se propone?
	Que los niños hablen con sus padres.
	Que los niños dejen de jugar en los partidos.
	Que los niños hablen con el entrenador para que lo solucione.
5	¿Es habitual que sucedan estas cosas en los partidos?
	No, los padres suelen comportarse bien.
	Sí, desafortunadamente sucede mucho.
6	Según el texto, ¿cuál es la solución al problema?
	Que los niños no jueguen al fútbol.
	Que los entrenadores informen a los padres de las normas que deben seguir.
	Que los padres redacten las normas de los partidos.
7	¿Qué es más importante para ti?
	Pasármelo bien jugando al fútbol, gane o pierda.
	Ganar y celebrar la victoria con mi equipo.

© Grupo Anaya, S. A. Material fotocopiable autorizado.



